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DROP ASA

THE SLIM

Manual and warnings are to be read before any use. 
Anleitung und Warnhinweise sind vor Nutzung zu lesen.

Read and understand all cautions, warnings and manuals before using 
and handling any paintball guns and paintball gun accessories.
Lesen und verstehen Sie alle Vorsichtshinweise, Warnungen und
Bedienungsanleitungen, bevor Sie eine Paintball-Waffe oder ein Paintball-
Waffen-Zubehörteil verwenden.

Installation and maintenance are only to be carried out by authorized personnel.
Einbau und Wartung nur durch autorisiertes Fachpersonal.

Careless installation, use or misuse may result in severe damage
to the paintball gun and any or all accessories.
Unsachgemäße Installation oder Handhabung kann zu schweren Schäden 
am Material, der Paintball-Waffe und dem Zubehör führen.

Careless installation, use or misuse may result in serious bodily injury or death. 
Unsachgemäße Installation oder Handhabung kann zu schweren Verletzungen 
oder Tod führen.

Paintball guns and Drop ASA may only be used when proper eye, 
face and ear protection is worn by the user and everyone within range.
Paintball-Waffe und Drop ASA dürfen nur in Verbindung mit einem für 
Paintball zugelassenen Gesichts-, Augen-, Ohrenschutz benutzt werden.

This is not a toy!
Kein Spielzeug!

To be used only with an 850psi regulator and paintball 
certified pressure systems (HPA).
Nur in Verbindung mit einem 850psi Regulator und für Paintball 
zugelassenen Drucksystem (HPA) benutzen.

Not to be used outside of the temperature range of -15 °C to 50 °C.
Nicht außerhalb des Temperaturbereichs - 15 – 50 °C nutzen.

To be used only in dry conditions (no oil or water).
Nur im trockenen Zustand verwenden (kein Öl oder Wasser).

Check for damages of defects before and after any use. 
Vor und nach jedem Gebrauch auf Defekte oder Beschädigungen prüfen.

Do not use when any damages or defects are detected.
Contact the manufacturer at support@tacticalsportsparts.com
Bei Defekten oder Beschädigungen nicht verwenden und an den 
Hersteller wenden unter: support@tacticalsportsparts.com

Keep exposed skin clear of any and all escaping gases while installing or 
taking off the pressure system (HPA) or when the paintball gun or the air 
system is loosing pressure. Pressurized air, CO2 and nitrogen gases are
very cold and may cause frostbite under certain conditions.
Halten Sie freiliegende Haut von austretenden Gasen fern, wenn Sie den 
Luftzufuhrzylinder installieren bzw. entfernen oder wenn der Markierer bzw. 
die Luftzufuhr undicht ist. Druckluft, CO2 und Stickstoffgase sind sehr kalt 
und können unter bestimmten Bedingungen Erfrierungen verursachen.

Warnings |  Hinweise
If any problems occur with the paintball gun, 
please contact the manufacturer of the paintball gun.
Bei Problemen mit der Paintball-Waffe wenden Sie sich bitte 
an den Hersteller der Paintball-Waffe.

If any problems occur with the HPA pressure system, 
please contact the manufacturer of the HPA pressure system.
Bei Problemen mit dem HPA Druckluftsystem wenden Sie sich bitte 
an den Hersteller des HPA Druckluftsystems.

Must be 18 years of age or older to use and handle any paintball gun and
paintball gun accessories without the supervision of an adult or parent.
Man muss mindestens 18 Jahre alt sein, um eine Paintball-Waffe und 
Paintball-Waffen-Zubehör ohne Aufsicht von Erwachsenen oder Eltern zu
bedienen oder zu handhaben.

Please conform to all local, regional and state regulations and laws 
with regards to installing, using, handling and operating this product.
Prüfen Sie vor dem Einbau und dem Gebrauch des Produkts die Gesetze 
Ihres Landes.

Please use common sense and have fun.
Nutzen Sie Ihren gesunden Menschenverstand und haben Sie Spaß.


